

ABSTRAK

Judul : **Persepsi Siswa Tentang Kompetensi Kepribadian Guru di SMAN Kecamatan Batang Kapas**
Penulis : **Oci Malia**
Pembimbing : **1. Prof.Dr.Rusdinal, M.Pd**
2. Dra.Elizar Ramli, M,Pd

Penelitian ini di latar belakang oleh banyaknya permasalahan tentang kompetensi kepribadian guru yang masih rendah di SMAN Kecamatan Batang Kapas. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan informasi mengenai persepsi siswa tentang kompetensi kepribadian guru di SMAN Kecamatan Batang Kapas. Dalam hal, 1) bertindak sesuai dengan norma agama, hukum, sosial, dan kebudayaan nasional indonesia. 2) menampilkan diri sebagai pribadi yang jujur, berakhlak mulia, dan teladan bagi peserta didik dan masyarakat. 3) menampilkan diri sebagai pribadi yang mantap, stabil, arif, dewasa, dan berwibawa. 4) menunjukkan etos kerja, tanggung jawab yang tinggi, rasa bangga menjadi guru, dan rasa percaya diri. 5) menjunjung tinggi kode etik profesi guru.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas dua SMAN Kecamatan Batang Kapas yang berjumlah 200 orang. Sampel di ambil menurut tabel kricieje yaitu berjumlah 132 orang. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket model skala Likert. Angket ini telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Data di analisis dengan rumus skor rata-rata.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa guru : (1) guru telah bertindak sesuai dengan norma agama, hukum, sosial, dan kebudayaan nasional Indonesia sudah cukup baik dengan skor rata-rata 3,26. (2) guru telah menampilkan diri sebagai pribadi yang jujur, berakhlak mulia, dan teladan bagi peserta didik dan masyarakat sudah cukup baik dengan skor rata-rata 3,4. (3) guru telah menampilkan diri sebagai pribadi yang mantap, stabil, arif, dewasa, dan berwibawa sudah cukup baik dengan skor rata-rata 3,35. (4) guru telah menunjukkan etos kerja, tanggung jawab yang tinggi, rasa bangga menjadi guru dan rasa percaya diri sudah cukup baik dengan skor rata-rata 3,56. (5) guru telah menjunjung tinggi kode etik profesi guru sudah cukup baik dengan skor rata-rata 3,22.

Dengan demikian dapat dikatakan bahwa persepsi siswa tentang kompetensi kepribadian guru di SMAN Kecamatan Batang Kapas berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,35.